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SECRETARIA EXECUTIVA DA INFÂNCIA E JUVENTUDE

  
 
 
 

AATTAA  DDAA  66°°  RREEUUNNIIÃÃOO  DDOO  CCOONNSSEELLHHOO  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDAA  JJUUVVEENNTTUUDDEE  
 
 

Em oito de junho de 2024, ás 10h, de maneira presencial, na Sala Osasco, 
reuniram-se os representantes do Conselho Municipal da Juventude para 
Sessão, presentes Vitória Silvestre; Isabela Gomes; Fernando Mazzeto;Vitor 
Rodrigues; Layna Vitoria; Vinicius Medeiros;Raisa Alves e Wiliam Fogo; Rafael 
Amorim, Chefe de Gabinete da Secretaria Executiva da Infãncia e Juventude e 
Evandro, Conselheiro Tutelar, sob a pauta de apresentação do 
Conselho,Contrução do calendário, definição dos grupos de comissão, 
elaboração do Regimento Municipal e discução acerca dos orçamentos das 
secretarias. Inicialmente, os Conselheiros tiraram dúvidas acerca de como 
funciona o orçamento e recursos públicos das secretarias, neste sentido, o chefe 
de gabinete da Secretaria Executiva da Infância e Juventude Rafael Amorim 
realiza esclarecimentos, aborda que conforme for a demanda, seria possível, 
como apoio e oferecimento de material gráfico e alimentação para devidos 
eventos do Conselho, para isso, o Conselheiro Tutelar Evandro, dispôe da 
importância de um plano estratégico, para alcançar a maior quantidade de 
jovens que necessitam de ajuda, por fim se colocou a disposição. Raysa Alves 
levantou uma pauta, esclareceu que devido ao peírodo eleitoral, acredita que a 
mesma e outros conselheiros também optem pelo afastamento do cargo, neste 
sentido, Vitória Silvestre solicita que seja enviado um oficío com a renúncia dos 
interessados, sugere também de abirem o google forms para fazer uma nova 
candidatura de conselheiros, para assim não haver defasagem no conselho com 
a saída dos suplentes devido ao momento eleitoral. 
 
Sugestões: Diminuição dos grupos de trabalho para aplicação de politicas 
públicas mais direcionadas, O calendário do conselho ficou com reuniões 
durante a semana e de forma hibrída e o regimento municipal foi compartilhado 
para apreciação de na proxima reunião deverá ser discutida.   

 

 
Nada mais havendo a se tratar, foi encerrada a reunião. 


